

La région

DORDOGNE

LA RUMEUR DE L'OcéAN
Jean-Pierre Méric



Un enfant trouvé dans le Bordeaux des années 1840, entre châteaux viticoles du Médoc et le quai des Chartrons.
384 pages, broché, format 14,5 x 22,5 cm

CHEZ VOTRE MARCHAND DE JOURNAUX ET CHEZ VOTRE LIBRAIRE

19,50 € ÉDITIONS SUD OUEST
www.editions-sudouest.com



Les cadets occupaient la pelouse du stade Rongieras. Le président de la FFR, Pierre Camou, a défendu les valeurs du rugby. À la boutique, on se préparait au rush. PHOTO ARNAUD LOTH

Le rugby valait bien une belle fête

PÉRIGUEUX Autour du derby entre le CAPD et Le Bugue, le monde du rugby s'est retrouvé hier après-midi au stade Rongieras pour célébrer le ballon ovale. Ambiance ...

HERVÉ CHASSAIN

h.chassain@sudouest.com

Habitué des matches de gala, le quinze du Parlement se devait d'être de la fête du rugby qu'organisait hier le club phare de Dordogne, le CAPD, pour accompagner son derby face au Bugue. C'est même lui qui a ouvert le programme des festivités en rencontrant les Croquants rassemblant notamment des anciens de tous les clubs du département, au cours d'un mini-tournoi où jouaient aussi les Cro-Magnons, les Vieilles Grolles de Lanquais et les Coco's Brand de Belvès. Des matches de dix minutes avec de nombreux remplacements pour éviter les accidents chez ces anciens sportifs.

Le quinze du Parlement représente l'Assemblée nationale et le Sénat sur les terrains. Une dizaine d'élus arrivent à jouer au cours de



L'équipe des parlementaires, avec Pascal Deguilhem en action.

PHOTO ARNAUD LOTH

l'année. Hier, ils n'étaient que deux et Périgordins : les députés Pascal Deguilhem (Vallée de l'Isle), qui avait organisé le déplacement, et Germain Peiro (Sarladais). Le reste de

l'équipe est surtout constitué de personnel de tous les services et d'assistants parlementaires. Il y avait notamment un faux sosie de Sébastien Chabal employé à la sécurité. Cette

équipe affûtée a remporté son premier match en marquant trois essais, contre zéro pour les vétérans de Dordogne.

Les valeurs du rugby

Alors que les jeunes sportifs commencent à affluer sur le stade pour les matches de lever de rideau, l'invité d'honneur Pierre Camou, le président de la Fédération française de rugby participait à un débat sur les clubs aux côtés de son ami, le président du Périgord Agenais, Jacky Laurans. Face à lui, des dirigeants étaient venus de tout le département, dont l'un des coprésidents de Périgueux, Michel Macary, pendant que l'autre coprésident, Francis Roux, réglait les derniers détails de la fête.

Il a longuement parlé des valeurs du rugby et de ses aspects éducatifs pour les jeunes. Il a aussi défendu le

rugby des villages, celui qui se pratique sans gros moyens, mais sait fédérer les énergies : « Si on résume le club à son chéquier, on a tout faux. Nous avons d'abord à construire des hommes. Je crois à la qualité des gens. Je crois aussi qu'il faut remettre les clubs au centre de la fédération. Je veux vous ayez l'orgueil pour ce que vous faites pour vos jeunes et vos villages. »

En fin d'après-midi, Pierre Camou devait donner le coup d'envoi du match, aux côtés de l'évêque de Périgueux, Michel Mouisse, lui-même ancien rugbyman, et du président du Conseil général, Bernard Cazeau, principal partenaire de l'opération. Un match précédé par la présentation des écoles de rugby, le spectacle d'une école de cirque.

La soirée devait s'achever par un feu d'artifice et un immense banquet sous chapiteau.

2 maisons de retraite
proches de chez vous

- Accueil de personnes valides ou dépendantes
- Séjour permanent ou temporaire
- Animations quotidiennes
- Restauration élaborée par notre chef

Issigeac [Ouverture septembre 2009]
Résidence Yvan-Roque
Tour de ville Sud
24560 Issigeac
05 53 74 64 00

Castéra-Verduzan [Ouverture octobre 2009]
La Villa de Castéra
32, rue de l'Armagnac
32410 Castéra-Verduzan

Point infos-Conseils 7j/7
0825 021 022*
Accueil en urgence
0825 011 012* *0,15 € / mn
www.medica-france.fr

